



MUNICIPALITÉ DE SHEENBORO

59, chemin Sheen, Sheenboro, QC J0X 2Z0

Demande de soumissions publiques pour les contrats de déneigement 2019-2020.

La municipalité de Sheenboro acceptera les soumissions pour les contrats de déneigement : 1. CONTRAT POUR LE DÉNEIGEMENT ET L'ENTRETIEN D'HIVER DU RÉSEAU ROUTIER DE LA MUNICIPALITÉ DE SHEENBORO – SHEEN-01; 2. CONTRAT POUR LE DÉNEIGEMENT ET L'ENTRETIEN D'HIVER DU SITE DE TRANSBORDEMENT ET AUTRES ENDROITS DE LA MUNICIPALITÉ DE SHEENBORO – SHEEN-02.

L'offre publique est faite conformément à l'article 935 du Code municipal.

Les documents d'appel d'offres sont seulement disponibles sur le site WEB du SEAO – Système électronique d'appels d'offres du gouvernement du Québec (www.seao.ca).

Toutes les soumissions doivent être reçues au bureau de la municipalité au 59, chemin Sheen, Sheenboro, QC, J0X 2Z0 avant ou au plus tard le 4 octobre 2019 à 16:00. Les soumissions seront ouvertes pendant la séance régulière du conseil le 7 octobre 2019 à 19:30.

La municipalité ne s'engage à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions reçues.

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec Mme Éline Déry, directrice générale, par courriel : dg.sheenboro@mrcpontiac.qc.ca ou en composant le 819-689-5022.

Public tenders for the snowplowing contracts 2019-2020

The municipality of Sheenboro will be accepting sealed tenders for: SNOWPLOWING CONTRACT FOR THE MUNICIPAL ROADS OF THE MUNICIPALITY OF SHEENBORO – SHEEN-01; SNOWPLOWING CONTRACT FOR THE TRANSFER SITE AND OTHER LOCATIONS - SHEEN-02.

The public tender is done according to article 935 of the Municipal Code.

The documents required to complete your tenders are only available via the SEAO website, the Quebec Government electronic tender site at www.seao.ca

All tenders must be received at the municipal office located at 59, chemin Sheen, Sheenboro, QC, J0X 2Z0 on or before October 4th 2019 at 4:00 P.M. Tenders will be opened during the regular Council meeting on October 7th 2019 at 7:30 P.M.

The municipality does not undertake to accept either the lowest or any of the bids received.

For more information, please contact Mrs. Éline Déry, Director General, via Email: dg.sheenboro@mrcpontiac.qc.ca or by phone: 819-689-5022.